

Bupati Rezita Resmi Lantik Risma Junaidi sebagai Ketua GOW Inhu

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.INDONESIASATU.ID

Jan 12, 2022 - 02:40



INDRAGIRI HULU - Bupati Indragiri Hulu (Inhu) Rezita Meylani Yopi, S.E. dengan resmi melantik Hj. Risma Agustina Junaidi sebagai Ketua Umum Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kabupaten Inhu Masa Bhakti [2021-2026](#) bersama 47 orang pengurus lainnya di Auditorium Yopi Arianto Lt. 4 Kantor Bupati Inhu, Selasa (11/1/22).

Mewakili pengurus, Hj. Risma Agustina Junaidi menyampaikan terima kasih

kepada Bupati Inhu atas pelantikan tersebut. Risma mengatakan bahwa GOW sebagai wadah organisasi perempuan merupakan organisasi kemasyarakatan yang memiliki program yang sejalan dengan pemerintah di berbagai bidang, yang bermuara pada keinginan peningkatan kualitas hidup dan mensejahterakan masyarakat serta anggota GOW Kabupaten Inhu.

Bupati Rezita yang juga menjabat sebagai Dewan Pelindung GOW Inhu dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur karena mendapat kesempatan untuk berkumpul dan bersilaturahmi dengan para pengurus dan anggota organisasi kemasyarakatan, serta berharap silaturahmi tersebut dapat terjalin dengan baik.

Rezita mengatakan, GOW sebagai salah satu organisasi kemasyarakatan merupakan mitra strategi bagi Pemerintah yang harus senantiasa berupaya membangun hubungan konstruktif dengan berbagai elemen masyarakat, termasuk seluruh organisasi wanita yang ada di Kabupaten Inhu.

"Hal tersebut semata-mata dilandaskan pada keinginan membangun kebersamaan dan kesatuan dalam mencapai terwujudnya kemajuan Kabupaten Inhu," ujar Rezita.

Atas nama pribadi dan Pemkab Inhu, Rezita mengucapkan selamat kepada ketua dan para pengurus GOW Inhu yang telah dilantik, dan berharap dengan amanah yang diberikan kepada pengurus dapat dijalankan dengan sebaik-baiknya.

"Semoga GOW mampu membantu pemerintah melakukan kegiatan-kegiatan pemulihan ekonomi yang ada di Kabupaten Inhu," harapnya.

Terkait pelaksanaan vaksinasi di Inhu, Rezita juga berharap GOW dapat membantu percepatan vaksinasi terutama untuk anak usia 6-11 tahun agar capaian 70% total seluruh masyarakat Kabupaten Inhu bisa tercapai. (Arlendi)